

士人士色

合志市立合志南小学校 学校だより 第4号 令和2年5月29日 文責 校長 松原 弘治

6月2日から新たな学校生活が始まります。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月2日(月)から臨時休業措置が取られるなど、長い間、保護者の皆様におかれましては、ご家庭で子どもたちの安全・安心な生活にご協力をいただき、誠にありがとうございました。今週(25日)からの隔日分散登校を経て、いよいよ6月2日(火)から、全児童による登校が始まることになり嬉しく思っています。



しかしながら、臨時休業以前と同じような学校生 足型の下に「ここでまちます」を表示しています。

活を始めるのではなく、新型コロナウイルス感染症に対応した生活ができるよう全職員で取り組んでいきたいと思います。例えば教室では、子どもたちの座席を一列ずつ配置するとともに、当面、子どもたち同士が対面するなどのグループ学習を控えた学習活動を行います。また、手洗い場等も密にならないよう、足型で分かりやすく表示したりするなど、子どもたちが学校生活の中でソーシャルディスタンス(フィジカルディスタンス)を意識した新しい生活様式に馴染むよう取組を進めていきたいと思います。今後とも、ご家庭でも登



校前の子どもたちの体温測定等をはじめ、体調確認へのご協力をお願いいたします。

『今解る合志義塾の教育』を寄贈していただきまじた。

先日、合志市歴史資料館の隅倉館長様が 来校され、熊本市在住の向井ゆき子氏が編 著された「今 蘇る合志義塾の教育」を寄贈 されました。向井氏は、お父様が合志義塾 (明治 25 年西合志村黒松に誕生し、昭和 24 年に閉塾)で学ばれていた頃のノート

を、熊本地震の際に 偶然に発見され、そ のノートをもを 数年かけて執 を 数年した。本校 図書 室に保管して、護者 を で、覧いた は ければ幸いです。



素敵なカレンターが校長室に届きました。

一昨日、たんぽぽ学級1-2の3年生の子どもたちが、自分たちで作成したオリジナルの素敵なカレンダーを校長室に届けてくれました。6月のカレンダーということで、色鮮やかな紫陽花が可愛らしく飾られていました。さらに、そのカレンダーを

子どもたちが協力しながら、校長室の壁にていねいに掲示してくれました。

交流学級の教室 にも届けてくれる そうです。7月のカ レンダーも楽しみ にしています。

